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В настоящий момент в судебной практике существуют различные подходы к пониманию объема прав наследников и супруга 
участника общества с ограниченной ответственностью, а также наследников последнего в отношении данной корпорации. Это в 
некоторых случаях затрудняет защиту прав указанных лиц, заинтересованных в охране активов организации от незаконных по-
сягательств других ее участников, менеджмента или третьих лиц.

Автор обосновывает позицию о признании за указанными лицами прав на оспаривание решений собрания и сделок общества, а также 
на предъявление исков о привлечении к ответственности контролирующих общество лиц в случае, если последствием совершения этих 
актов явилось уменьшение стоимости доли или невозможность ее выплаты, а также иные неблагоприятные для них обстоятельства. 
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Currently in judicial practice there are different approaches to understanding the scope of rights of the heirs and spouse of a participant 
in a limited liability company in relation to this Corporation. It makes difficult in some cases to protect the rights of these individuals who are 
interested in protecting the company’s assets from illegal encroachments by other participants, management, or third parties. 

The author substantiates the position about granting to this persons rights to invalidate decisions of the meeting and transactions of the 
corporation, transactions of other participants of the corporation. In this connection, were set the tasks: to determine the essence of the term 
“corporate share”; to develop criteria for determining the situations when the aforesaid rights should be recognized for the heirs and the spouse.
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